



## **Neujahrsmaskenball «Rund um die Welt Im Schlitten Des Väterchen Frost»**

Im Integrationszentrum „Globus“ gibt es eine wunderbare Tradition. Jedes Jahr, Ende Dezember, wird ein festlicher Abend durchgeführt. Auch am 29. Dezember 2010 fand traditionsgemäß ein Maskenball statt. Viele Gäste des Maskenballs bemühten sich und dachten sich nicht nur entsprechende Kostüme aus, sondern gaben auch witzige Antworten auf Fragen über ihre Kleidung.

Das Fest begann mit einer musikalischen Vorstellung. Nach einer Idee der Moderatorin (Svetlana Korostyshevskaya) waren das Musikfilmaufnahmen mit Zigeunerabenteuern zum Neujahr und flott und lustig verdrehtem Inhalt, wo Lieder (gesungen von Olga Shayevych und Arik Aprozanz) aufeinander folgten.

Dann lief die Vorstellung weiter und die Gäste hatten die Möglichkeit, die Festtagsspeisen zu probieren und qualitativ zu bewerten. Und zu dieser Zeit entbrannten die Leidenschaften bei der Darstellung, doch alle kam zu einem glücklichen Finale mit einem Schuss aus einer Pistole und einer allgemeinen Versöhnung neben dem Weihnachtsbaum.

Der Festabend wurde mit Tänzen, Ratespielen, Frohsinn und Freude fortgesetzt.

Ein großes Dankeschön dem einträchtigen Team von „Globus“, das sich um alles kümmerte und für seine Gäste das wunderbare Fest vorbereitete.

